

Altmittel für Afrika

Hallo,

wir sammeln Altmittel, Kleidung und Schuhe „für Afrika“.

Bevor ich dies jedoch näher erläutere, möchte ich uns erst einmal vorstellen.

Wir sind ein kleiner Verein aus motivierten Menschen, die nachhaltig in Afrika speziell in der demokratischen Republik Kongo helfen möchten.

Wir unterstützen kinderreiche Familien mit Schulgeld, damit ihre Kinder das Recht auf Bildung bekommen.



Wir helfen Müttern mit einem Startkapital oder einer Nähmaschine



sich selbstständig zu machen, um ihre Familie ernähren und Hefte und Schulmaterial für ihre Kinder kaufen zu können.



Junge Menschen, die sonst weder Zukunft noch Hoffnung hätten, können sich in unserem Schneideratelier, in unserer Kfz-Werkstatt oder in der Landwirtschaft ausbilden lassen.



Durch unser Leben und Handeln möchten wir den Menschen im Congo Hoffnung schenken.

ELIKIA arbeitet vor allem mit einheimischen Mitarbeitern zusammen.

Die Arbeit wird von Vitor da Silva betreut und supervisiert. Dadurch haben wir die Garantie, dass die Spenden auch wirklich dort ankommen, wo sie helfen sollen.

Wie schon gesagt sammeln wir im Umkreis von 30 Km um Ohmden herum Altmittel.

D.h. **alles was aus Metall ist**, wie Bügeleisen, Werkzeug, Kabel, Rohre, Blech, Fahrräder, Wäscheständer, etc. (jedoch keine Fernseher, keine Kühlschränke und keine elektrischen Geräte). Waschmaschinen, Trockner und Herde holen wir gegen eine kleine Gebühr, je nach Entfernung, ab.

Ebenso sammeln wir gut erhaltene Kleidung und Schuhe (bitte keine Lumpen, keine Bettwäsche, keine Handtücher, keine Stoffe). Die Kleidung sollte in einem Zustand sein, in dem auch Sie sie noch ungeniert tragen würden.

Die Sachen können bei Familie da Silva Schulstr.60 in 73275 Ohmden abgegeben werden.

Für größere Mengen kann man uns auch anrufen unter Tel.07023-744439

Gerne können Sie unsere Arbeit auch finanziell unterstützen.

ELIKIA Hoffnung für Afrika e.V.

IBAN:

DE22 6115 0020 0100 8884 69

BIC: ESSLDE66XXX

Mehr aktuelle Infos gibt es unter:

www.elikia.de

Unterstützen kann man uns auch indem man die Suchmaschine www.befind.de nutzt und ELIKIA als Spendenziel auswählt.

